

VdK-Ortsverband Zahlbach

Weihnachts- und Neujahrsgrüße der VdK-Vorstandschaft Zahlbach

Die Vorstandschaft des VdK-Ortsverbandes Zahlbach wünscht allen Mitgliedern und deren Familien, Freunden und auch allen Bürgerinnen und Bürgern des Marktes Burkardroth, eine ruhige und besinnliche Adventszeit sowie ein frohes und friedvolles Weihnachtsfest im Kreise Ihrer Lieben.

Für das kommende Jahre 2026 allen eine gute und stabile Gesundheit, Glück, Erfolg und Zufriedenheit.

Mit weihnachtlichen Grüßen
die Vorstandschaft des
VdK-Ortsverbandes Zahlbach

SOZIALVERBAND

vdk

BAYERN



Zukunft braucht Menschlichkeit.

